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お話パクパクさんによるお昼のお話会がありました☆ 
１２月１６日（月）の昼休みに、読み聞かせボランティアのお話パクパクさ

んによる「おひるのおはなしかい」が開催されました。お話パクパクさんには、

朝の時間に月３回、低・中・高学年ごとに読み聞かせに来ていただいています。 

おひるのおはなしかいでは、「おめんです３」「しろくまのパンツ」「おおかみ

と七ひきの子やぎ」「あわてんぼうのサンタクロース」の４つのお話を、歌など

を取り入れたり、パネルシアターを使ったりしながら楽しく読み聞かせていた

だきました。１００人以上の子どもたちが多目的室に集まり、お話に聞き入っ

ていました。 

6年生、「町の未来発表会」がありました！ 
 １２月１８日（水）にオンラインで６年生の町の未来発表会がありました。

この発表会は、次世代を担う子どもたちが菊陽町の未来について考える学習

を通して、今後の住みよい町づくりの主体者としての意識の高揚を図るた

め、６年生の国語の授業で取り組んだものです。本校では、先日６年生の各

グループで考えた提案を５年生に向けて発表する取組を行いました。その発

表会で選ばれた代表２グループが、今回の町の発表会で「読書の推進」と「『菊

陽にんじん』知ってもらおう、食べてもらおう大作戦」の提案を行いました。

他の学校からは、町を明るく照らすキャロッピー街灯の提案やあいさつで安

心できる町にするためにあいさつロードを作る提案などがありました。どの

班の発表も資料を示し、課題を明らかにしながら、菊陽町をさらに良くする

ための取組の提案でした。最後に吉本町長からすべての発表についての感想

をいただきました。二殿教育長からも感想や助言をいただき、とても良い機

会となりました。 

全校児童参加の代表委員会で話し合い活動を行いました！ 
 １２月１９日（木）に、校内研修の一環として、代表委員会を行いました。今回は、縦割り班ごと

に分かれて、全校児童が参加するという形式を初めて試みました。『学校全体の仲が深まるように、

他の学年と交流しよう』という議題で、まず人権委員会から提案理由の発表がありました。その後、

各学級のアンケート結果の報告、縦割り班での話合い活動の結果をもとに、みんなが仲良くなる遊び

を決めました。委員会の委員長、縦割り班長の６年生が中心となって話合いが進んでいったのですが、

さすがは６年生です。話合いのお手本となる姿を見せてくれました。 

１年生から５年生の子どもたちは、その姿を尊敬と憧れの目で見つめ 

ていました。自分たちで考え、話し合ったことが、代表委員会にも反映 

されていたので、子どもたち全員が自分も参加している感覚になり、充 

実した活動となりました。本校の研究テーマでもある「協働する力」を 

さらに高めることができました。 

 今日決定した「自己紹介じゃんけん列車」を異学年と楽しむ日がとて 

も楽しみです。 


